

GP Registration Transfer Card
Carte de transfert d'enregistrement
auprès d'un généraliste



Are you moving to a new area?

Déménagez-vous dans une nouvelle région ?

Name:

Nom :

My preferred language is: NHS number:

Je préfère parler en :

Numéro NHS :

You do not need an NHS number to register, but if you do have one, please give it to your new GP practice, so they can find your health record.

Vous n'avez pas besoin d'un numéro NHS pour vous enregistrer, mais si vous en avez un, veuillez le donner à votre nouveau cabinet médical afin qu'il puisse trouver votre dossier médical.

Using your NHS number improves your continuity of care

L'utilisation de votre numéro NHS améliore la continuité de vos soins

Are you registered with a GP practice?

Êtes-vous enregistré(e) auprès d'un cabinet médical ?

Find your local GP practice here: nhs.uk/service-search/find-a-gp

Trouvez votre cabinet médical local ici : nhs.uk/service-search/find-a-gp



If you have an NHS number, you can find it:

Si vous n'avez pas de numéro NHS, vous pouvez le trouver ici :

- on any letter from the NHS, such as a prescription or appointment letter
ou dans un courrier du NHS, comme une ordonnance ou une lettre de rendez-vous
- by using this service online: nhs.uk/nhs-services/online-services/find-nhs-number
en utilisant ce service en ligne : nhs.uk/nhs-services/online-services/find-nhs-number
- by calling your current GP practice and asking them for your number
en appelant votre cabinet médical actuel pour demander votre numéro



If you think you need medical help right now, you can dial 111 where you will be advised on what to do next. In a life-threatening emergency, dial 999.

Si vous pensez avoir immédiatement besoin d'une assistance médicale, vous pouvez composer le 111 et vous recevrez des conseils sur la marche à suivre. En cas d'urgence vitale, composez le 999.